

Die Royal Rangers laden zum Stammtreff ein

Kommenden Montag, den 11.12.06 von 18 bis 19.30 Uhr laden die christlichen Pfadfinder Royal Rangers zum Stammtreff in die Königstraße 15 ein. Neben den gemeinsamen Programmpunkten gibt es auch eine Zeit in altersspezifischen Gruppen für Mädchen und Jungen von 7 bis 17. Am Ende der Veranstaltung stehen die Betreuer gerne für Fragen zur Verfügung. Info-Telefon: 07272/8177.

Deutscher Frauenring e.V. Germersheim

auf Einladung des Deutschen Frauenrings Germersheim referierte Prof. Dr. Hans-Jürgen Sack über den Weißen Ring bei der Dolmetscherkonferenz des FASK Germersheim. Er ist Leiter der drei Regionalstellen Südpfalz, die dieses Jahr ihr 25-jähriges Jubiläum hatten.

Seit 1976 hat der Weiße Ring, der sein 30-jähriges Jubiläum in Berlin mit Bundeskanzlerin Angela Merkel feierte, mehr als 3000 Opfern geholfen. Es gibt in Deutschland 400 Außenstellen. Der Weiße Ring hilft im Umgang mit Behörden, begleitet zum Sozialamt, zum Sorgungsamt für soziale Angelegenheiten, begleitet zu Gerichtsterminen, gibt Beratungsschecks aus für Rechtsanwälte, bietet Erholung für Geschädigte, hat ein Zeugenzimmer für Opfer eingerichtet, gibt Überbrückungsgeld und macht sich stark für das Netzwerk Stopp- gegen häusliche Gewalt. Bei allen Gesetzen, die auf den Weg gebracht wurden, wie das Opferentschädigungsgesetz, ist der Weiße Ring unverzichtbar und aus unserer Gesellschaft nicht mehr wegzudenken. Er sucht immer ehrenamtliche Helfer und natürlich immer Mitglieder und Sponsoren. Die Veranstaltung wurde von der Sparkasse Germersheim-Kandel unterstützt.



Prof. Dr. Sack, Landau, rechts Andrea Boyer, Dozentin am FASK

Am 17. November lud der Deutsche Frauenring, Ortsring Germersheim zu einem Benefizkonzert für das Frauenhaus Speyer ein und konnte 200,- Euro überweisen. Es fand im Konzertsaal des Hufeisens statt. Die Text-MusikCollage von Rita Fromm aus Karlsruhe stand unter dem Thema: "Bettina von Arnim - ein Leben zwischen Romantik und Revolution". Die Musik stellte die Konzertpianistin Ana-Maria Bohorquez-Campristus aus Rastatt zusammen. Sie spielte Klavierstücke von Bettina von Arnim, Fanny Hensel, Clara Schumann und Felix Mendelssohn-Bartholdy. Viel erfuhr man durch die Lesung von Rita Fromm, die auch aus Briefen von Bettina las und diese Eindrücke wurden durch die Musik vertieft und verstärkt. So entstand ein Bild ihrer Zeit, Privates und Politisches und viele bekannte Namen wie die von Sophie Laroche, Goethe, Clemens von Brentano wurden genannt. Ein außergewöhnliches Konzert, das in allen, die es hörten, noch lange nachklingen wird.



(DFR): am Klavier Ana-Maria Bohorquez daneben Rita Fromm

Am Samstag, dem 25.11. luden die Gleichstellungsbauauftragte Landkreis Germersheim, die Frauenbeauftragte der Stadt, Frauenverbände und der Arbeitskreis "Gegen Gewalt an Frauen und Kindern" zu einem Informationsgespräch über die Interventionsstelle gegen häusliche Gewalt Südpfalz zu einem Frühstück in das Katholische Pfarrheim Germersheim ein. Roland Hertel, der Leiter der Interventionsstelle berichtete über seine Arbeit und die vielfältige Vernetzung der Einrichtung, die in dieser Form als Vorzeigeprojekt bundesweit gilt. Einmalig ist vor allem die Arbeit mit Opfern und Tätern. Das geschieht nur im Einvernehmen mit allen Beteiligten. Sie gehen auf die Opfer zu nach Goethes Motto: "Du lernst die Menschen nicht kennen, wenn sie zu dir kommen, sondern du musst zu ihnen kommen, um zu merken, wie es um sie steht". Das Wissen ist immer noch nicht genug verbreitet, dass Männer, die ihre Frauen schlagen oder sie vergewaltigen aus dem Haus gewiesen werden. Man kann die Interventionsstelle im Internet erreichen unter Am 27.11. war ein ausführlicher Artikel von dieser Veranstaltung in der Rheinpfalz unter der Überschrift: Wer betrunken schlägt, schlägt auch nüchtern, Schläge sind keine Privatsache.

Herzliche Einladung an alle Mitglieder und Gäste zu unserer Weihnachtsfeier mit besinnlichen Gedichten, Geschichten und Liedern zur Gitarre am Donnerstag, dem 7. Dezember um 15.30 Uhr im Stadtgartenrestaurant Germersheim.

Seniorenverband BRH

Am Mittwoch, 13. Dezember 2006 um 13.00 Uhr findet im Stadtgartenrestaurant Germersheim unsere vorweihnachtliche Feier statt. Alle Mitglieder und Gäste sind herzlich eingeladen.

Stadtkapelle Germersheim e.V.

Weihnachten bei der Stadtkapelle

Erst noch ein kleiner Rückblick. Am vergangenen Wochenende reiste eine Delegation der Stadtkapelle, zusammen mit Vertretern anderer Germersheimer Vereine und Institutionen, nach Passau. Ein erstes Treffen der Vereine aus Zalszengröt (unserer ungarischen Partnerstadt) und Germersheim. Mit guten Gesprächen und gemeinsamen Unternehmungen (u.a. Besuch des Passauer Weihnachtsmarktes) wurde die Grundlage für zukünftige Verbindungen geschaffen. Im nächsten Jahr werden diese beim Festungsfest bestimmt intensiviert.

Jetzt aktuell: Zur Einstimmung auf den 2. Advent spielen wir am Samstag, den 9. Dezember, Weihnachtslieder auf dem Weihnachtsmarkt und gehen von dort aus in unser Musikerheim zur Weihnachtsfeier. Ein gemütliches Beisammensein vor der letzten (harten)